
第 7 期総務担当理事 木下 武徳（立教大学） 

 

一般社団法人日本社会福祉学会2021年度定時社員総会は、2021年5月30日（日）10時から、

一般社団法人日本社会福祉学会事務局を拠点会議室とし、Zoomを用いてWEB開催された。WEB

会議の開催に際して、音声に問題なく、出席者が一堂に会するのと同等の意思表明が互いにできる

状態にあり、議事進行に支障がないことを確認した。議案はすべて承認され、11時20分に解散した。 

 

Ⅰ．会長挨拶  

一般社団法人日本社会福祉学会木原活信会長より開会挨拶があった。 

 

Ⅱ．定足数確認  

総務担当理事から、代議員155名で定足数78名に対して、現在の代議員出席者が139名（委任

代議員76名を含む）となったことから、定款第31条ならびに定款第32条に基づき、2021年度定時

社員総会を開催し、木原会長が議長となり議事を進行するとの開会宣言があった。 

 

Ⅲ．議事録署名人の選出について  

定款第37条第2項に基づき、議事録署名人として秋元美世監事、市川一宏監事を選出した。 

 

Ⅳ．議事  

第1号議案：（一社）日本社会福祉学会2020年度事業報告・決算・監査報告について 

議長から、2021年5月10日に秋元監事、市川監事により監査が行われた「2020年度事業報告

及び決算・監査報告」について審議していただきたいとの趣旨説明があった。 

まず2020年度の事業報告について、総務担当理事より配付資料に基づき報告があった。学術研

究集会の開催、学会機関誌の刊行、研究奨励・研究業績の表彰、関連学術団体との連携、国際的な

研究活動の推進の報告があった。また、学会の組織運営に関して、会員の動向、総会・理事会および

運営委員会の開催、監査、各種委員会の活動、各地域ブロックの活動状況の報告があった。 

引き続いて、室田信一財務担当理事より、2020年度の学会本部事業、全国大会運営事業、出版

事業、及び各地域ブロックの財務状況を含めた決算報告について、配付資料に基づき報告があった。

2020年度は新型コロナウイルス感染症の拡大により大きな影響を受けた一年であったため、2020

年度第2回理事会にて補正予算を組みなおしたとの報告があった。 

その後、秋元監事より、学会業務及び経理に関わる監査報告があり、適正に業務の遂行及び予算

の執行がなされているとの報告があった。 

審議の結果、一般社団法人日本社会福祉学会2020年度事業報告及び決算・監査報告が満場

一致で承認された。 

 

第2号議案：長期会員制度の設置および（一社）日本社会福祉学会諸会費規程の改正について 

議長より、常勤職を退職した方の退会希望が多いことから、長きにわたって本会に貢献された会員

の退会を抑制するため、正会員の中に長期会員を設けることを理事会で審議したとの説明があった。 
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総務担当理事より、長期会員への申請条件や注意事項等について詳細な説明があり、あわせて

一般社団法人日本社会福祉学会諸会費規程の改正について配付資料に基づき説明があった。 

審議の結果、長期会員制度の設置および（一社）日本社会福祉学会諸会費規程の改正について

賛成多数により承認された。 

 

第3号議案：（一社）日本社会福祉学会2021年度事業計画及び当初予算について 

議長からの趣旨説明に続いて、木下総務担当理事より2021年度事業計画の説明があり、その内

容に基づいて室田財務担当理事より当初予算の説明があった。2020年度の状況を踏まえた事業

計画及び当初予算を作成したが、新型コロナウイルス感染症の拡大状況に応じて、期中に補正予算

を組む等の対応をする旨の補足説明があった。 

審議の結果、2021年度事業計画及び当初予算が満場一致で承認された。 

 

第4号議案：名誉会員の推挙について 

議長から、2021年3月13日開催の理事会にて、定款第6条ならびに一般社団法人日本社会福

祉学会名誉会員規程に基づき、本会の発展にご貢献いただいた小林良二会員を名誉会員として推

挙することが承認されたとの趣旨説明があった。 

審議の結果、小林良二会員の名誉会員への就任が満場一致で承認された。 

 

第5号議案：その他 

特になし。 

 

Ⅴ．報告  

１．その他 

・学生会員の年会費軽減措置について 

議長より、現在も新型コロナウイルス感染症の蔓延が経済に与える影響が大きいことから、理事会

で審議し、昨年度に引き続いて学生の身分を有する会員の年会費の軽減措置（免除）を行うことに

したとの報告があった。 

 

・年会費の支払い方法について 

議長より、会員の利便性向上のため、次年度よりコンビニエンスストアでの決済を導入することを

理事会で審議したとの報告があった。今後も会員の利便性及び年会費納入率の向上と、それにかか

る経費とのバランスを図りながら、理事会で協議を重ねるとの説明があった。 

 

議長より、新たに名誉会員となられた小林良二名誉会員への祝辞があり、次いで、小林新名誉会

員からご挨拶を頂戴した。出席者より小林新名誉会員へ盛大な拍手が贈られた。 

 

議長は、議事終了の旨を告げ、11時20分 2021年度定時社員総会を解散した。 

以上 


